



Pièces	<b>6 Pièces</b>
Superficie	<b>144 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>7355</b>
Prix	<b>1 160 000 €</b>

# Combloux

## Maison à vendre (74920)

Combloux, chalet recent quatre chambres ref. 7355, face au village. Et profitant d'une belle vue sur la vallée et les aravis. R. C. : entrée sur dégagement avec placard, petit bureau, chambre avec entrée indépendante, placard et salle d'eau, toilettes avec lave-mains, buanderie et garage. R. J. : séjour avec poêle à bois, cuisine ouverte équipée avec îlot central et terrasse s/o avec jacuzzi extérieur, toilettes invités avec lave-mains, suite parentale avec dressing et salle de douches. A l'étage, une galerie en mezzanine sur le séjour dessert une chambre avec placard, une chambre avec ...

*Combloux, recent four-bedroom chalet ref. 7355, facing the village and enjoying a beautiful view of the valley and the aravis mountains. Ground floor : entrance hall, small office, 1 bedroom with independent entrance and bathroom, toilet with hand basin, laundry room and garage. Garden level : living room with wood stove, open fitted kitchen and s/w terrace with outdoor jacuzzi, guest toilet with hand basin, master suite with dressing room and shower room. Upstairs, a mezzanine gallery from the living room serves 1 bedroom, 1 bedroom with balcony, 1 bathroom and toilet. Outside : electrified ...*

## **BOAN IMMOBILIER**

40 RUE AMBROISE MARTIN - 74120 MEGÈVE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

